

En soutien aux "Trois de Saint-Georges".....

Qui sont les "Trois de Saint-Georges" ?

Le 7 juin 1997, trois cents personnes, venues de tous horizons, participent à la destruction d'un champ d'essai de culture de colza transgénique à Saint-Georges-d'Espéranche. Cet essai semé par la firme Monsanto en toute illégalité – dossier déposé en Mairie à posteriori, distance d'isolement non respectée – devait être un test de résistance de cette variété de colza transgénique à un herbicide produit par la même firme, (le « Round up »). Cette action symbolique de fauchage, la première du genre, avait pour objet de susciter l'ouverture d'un débat public sur les cultures en plein champ de plantes génétiquement modifiées.

Des réserves s'expriment alors en 1998 au sujet de la culture de plantes génétiquement modifiées. Le 24 juin 1999, l'Union européenne, sous la pression de la France, adopte un moratoire généralisé sur les OGM.

Cela n'empêche pas un dépôt de plainte tardif, le 16 août 1999, par le semencier.

Trois militants de la Confédération paysanne sont mis en examen le 28 janvier 2001. Une ordonnance de renvoi devant le Tribunal de Vienne est rendue le 18 mars 2003.

.....soirée "Musique et chansons"

vendredi 16 avril, à 20h30 à La Frette
salle des fêtes (route de Saint-Etienne de Saint-Geoirs)

Au cours de cette soirée se produiront des **chanteurs et musiciens, professionnels ou amateurs pour un spectacle d'une durée d'environ 2 heures**. Un stand d'information ainsi qu'une courte intervention en cours de spectacle permettront d'informer plus complètement les personnes présentes.

La soirée se terminera par un moment convivial autour du buffet / buvette.

Tous les artistes se produisant gracieusement, **la totalité de la recette sera reversée au Comité de soutien**. Les bons de soutien donnant accès au spectacle seront vendus **10 euros** (tarif réduit à 5 euros pour les enfants).

Il serait très utile que vous puissiez confectionner quelque chose pour alimenter les ventes du buffet : le signaler pour faciliter l'organisation (Jean Jullien 04 76 65 52 28). Se signaler de même si on souhaite donner un coup de main à l'organisation.

Pourquoi, ils (nous) sont (sommés) contre les OGM :

Le recours aux organismes génétiquement modifiés dans l'agriculture et dans l'alimentation fait courir à l'humanité des risques irréversibles par contamination de l'environnement et inacceptables au plan de la santé publique.

La commercialisation de semences de plantes génétiquement modifiées vise, par le brevetage du vivant, à placer les paysans du monde entier sous la dépendance totale des firmes qui les produisent et fabriquent également les différents produits associés. Elle conduirait à la disparition de l'agriculture biologique et paysanne et créerait une menace grave sur la commercialisation directe de leur récolte par les producteurs.

Le procès aura lieu le vendredi 23 avril à Vienne

D'ici là d'autres manifestations de soutien :

- 8 avril : conférence OGM à Beaurepaire avec projection et discussion
- 20 avril : débat sur les OGM à Villefontaine
- 21 avril à St Georges d'Espéranche : débat "OGM et éthique"

Pour en savoir plus : www.troisdsg.fr.st